

# The fantastic three of languages



<https://www.begabungslotse.de/news/schon-dabei-bundeswettbewerb-fremdsprachen-2022-23>

Das ist der Titel des Beitrages für den diesjährigen Bundeswettbewerbes der Fremdsprachen. Das Team Lessing – NOPAUJO von der Klasse 9a hat sich zum Teamwettbewerb angemeldet und stellt mit einem selbst produzierten Video die Möglichkeiten des Erlernens einer zweiten Fremdsprache im Lessing-Gymnasium vor. Da Pauline Fischer, Noah Merz und John Opitz Latein bzw. Spanisch als zweite FS belegen, stehen diese Sprachen, wie auch Englisch im Mittelpunkt. Das Drehbuch für den Film haben die Drei selbst geschrieben und die Filmaufnahmen entstanden in Eigenregie. Unterstützt wurden sie dabei von der Foto – AG, von unserer Fremssprachenassistentin Sandra Artacho sowie von ihren Lehrerinnen Frau Haßler und Frau Rauh. Nun drücken wir die Daumen für ein gutes Abschneiden im Wettbewerb. ; )

A. Rauh

FB Spanisch